



Descarta Andrea Chávez que deba informar gastos

La diputada federal por Morena Andrea Chávez consideró que, a pesar de ser una funcionaria pública, no tiene la obligación de informar gastos particulares que hace su familia. Esto en referencia al viaje en jet privado que realizaron para acudir a su informe legislativo. Chávez señaló que fue su familia quien pagó el avión y no se hizo con recursos públicos, por lo que no debe explicaciones de ello. Cuestionada también sobre los actos anticipados como la colocación de espectaculares, señaló que ya se deslindó de ello ante las autoridades correspondientes, pues no están a su nombre.

<https://diario.mx/estado/descarta-andrea-chavez-que-deba-informar-gastos-20230717-2077190.html>